

Israel renueva bombardeos a zonas sureñas de Líbano



Beirut, 31 dic (RHC) Las fuerzas israelíes renovaron hoy los ataques desde sus posiciones adyacentes a la ciudad de Aita al-Shaab hacia zonas fronterizas del sur de Líbano.

De acuerdo con la Agencia Nacional de Noticias, durante la noche y hasta el amanecer, el ente de Tel Aviv lanzó bengalas sobre las aldeas del distrito de Tiro, la costa y aéreas de los sectores occidental y central de la frontera.

En paralelo, aviones de reconocimiento israelíes sobrevolaron las localidades sureñas hasta las afueras de la urbe de Tiro.

La red panárabe Al Mayadeen informó que un dron israelí apuntó al área de Labouneh en el lado occidental de la frontera.

Por su parte, la Resistencia libanesa (Hizbulah) anunció el fallecimiento de Ali Ahmad Saad, quien murió como consecuencia de un bombardeo israelí ayer a la ciudad de Bint Jbeil.

El intercambio de fuego es constante en la frontera sur como consecuencia de la persistente agresión israelí a localidades libanesas y la respuesta de los combatientes de Hizbulah, en defensa de la soberanía y en apoyo a Gaza. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/343360-israel-renueva-bombardeos-a-zonas-surenas-de-libano>



Radio Habana Cuba